

Polsek Surade Polres Sukabumi Monitoring Penyaluran Bntuan di desanya, Berjalan Kondusif

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

May 31, 2024 - 10:57



Polsek Surade Polres Sukabumi Monitoring Penyaluran Bntuan di desanya, Berjalan Kondusif

Dalam sebuah upaya untuk menjaga ketahanan pangan dan memastikan distribusi bantuan tepat sasaran, Aipda B. Silalahi P.B., seorang Bhabinkamtibmas dari Desa Banyumurni, Kecamatan Cibitung, Kabupaten Sukabumi, telah melakukan kegiatan Door to Door System (DDS) serta memonitor penyaluran cadangan pangan pemerintah. Kegiatan tersebut dilakukan dalam rangka penyaluran Bantuan Pangan Beras tahap V yang

diselenggarakan oleh Badan Pangan Nasional Republik Indonesia.

Pada hari Jumat, 31 Mei 2024, pukul 09.00 WIB, di Kantor Desa Banyumurni, sebanyak 344 orang penerima bantuan pangan dari program Bulog menerima bantuan berupa 10 kg beras per kepala keluarga. Selama kegiatan tersebut berlangsung, Aipda B. Silalahi P.B. juga tidak melewatkan kesempatan untuk menyampaikan berbagai himbauan terkait kamtibmas kepada masyarakat.

Diantaranya, ia mengajak warga untuk aktif dalam menjaga kondusifitas dan mengawasi pembangunan infrastruktur dari Dana Desa. Selain itu, ia juga mengingatkan masyarakat untuk waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang, curanmor, serta bencana alam seperti banjir dan tanah longsor. Upaya preventif juga dilakukan dengan mengajak masyarakat untuk terlibat dalam kegiatan satgas kamling, serta mempromosikan kebersihan dan kebebasan dari narkoba dan kriminalitas.

Selama kegiatan berlangsung, kondisi tetap aman dan kondusif, menunjukkan kerjasama yang baik antara pihak kepolisian dan masyarakat setempat dalam menjaga ketertiban dan keamanan. Kepolisian Sektor Surade yang diwakili oleh IPTU Ade Hendra S.Pd., mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh Aipda B. Silalahi P.B. dan mengucapkan terima kasih atas laporannya.

Ini adalah contoh konkret dari sinergi antara aparat kepolisian dengan masyarakat dalam upaya menjaga ketahanan pangan dan keamanan di tingkat desa.